

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Monte Patria celebró encuentro deportivo de goalball con Liga Nacional y Copa Chile

Pág. : 5

Cm2: 620,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

1.500

4.500

 No Definida

Monte Patria celebró **encuentro deportivo de goalball** con Liga Nacional y Copa Chile

Los encuentros comenzaron la mañana de este jueves 22 de enero y se extendieron hasta la tarde del domingo 25. En ese marco, el equipo montepatriño Inticara logró subir al pódium tras obtener el segundo lugar en la categoría femenina de la Liga Nacional de Goalball.

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

Monte Patria continúa consolidándose como una comuna deportiva, una premisa que se refuerza especialmente este fin de semana con el desarrollo de un doble encuentro de goalball. Se trata de la Liga Nacional de Goalball y la Copa Goalball Chile 2025-2026, ambas competencias realizadas durante el fin de semana y que dejaron resultados positivos para la comuna anfitriona.

El goalball es un deporte adaptado, diseñado específicamente para ser practicado sin el sentido de la vista, ya sea por personas con discapacidad visual o sin ella. Se juega en equipos de tres jugadores, cuyo objetivo es marcar goles en la portería contraria utilizando un balón sonoro que permite a los deportistas orientarse dentro de la cancha. En este contexto, Monte Patria ha sido un férreo impulsor de esta disciplina en Chile, especialmente a través del fomento del deporte inclusivo.

El evento fue coordinado a nivel local por la Agrupación Monte Patria Activo, entidad que además organiza al equipo montepatriño Inticara. El encuentro, que se desarrolló entre el jueves 22 y el domingo 25 de enero, generó una importante activación económica y cultural en la comuna, realzando el valor de este deporte paralímpico y su impacto territorial.

Los resultados de las competencias arrojaron un panorama destacado en el pódium. En la Copa Goalball Chile 2025-2026, los terceros lugares fueron para Deportivo Escorpión de La Serena en la categoría masculina y Deportivo Inticara de Monte Patria en la femenina. Los segundos lugares quedaron en manos de Deportivo



CEDIDA

Monte Patria fue sede de la Liga Nacional de Goalball y la Copa Goalball Chile 2025-2026, encuentros que reunieron a delegaciones de distintas regiones y fortalecieron el deporte inclusivo en la comuna.

Bartimeo de Temuco en masculino y Deportivo Apolo de Coquimbo en femenino. Finalmente, los primeros lugares fueron obtenidos por Deportivo Bartimeo de Temuco en la rama femenina y Deportivo Apolo de Coquimbo en la masculina.

En tanto, en la Liga Nacional de Goalball, el tercer lugar fue alcanzado por Deportivo Awkan de Antofagasta tanto en la categoría masculina como femenina. El segundo lugar quedó para Deportivo Bartimeo de Temuco en masculino y Inticara de Monte Patria en femenino. El primer lugar de la liga fue para Deportivo Bartimeo en la categoría femenina y Deportivo Santa Lucía de Santiago en la masculina.

Respecto a los resultados, y tomando como referencia el desempeño del Deportivo Santa Lucía de Santiago, su presidente Gustavo Gálvez Hidalgo, quien además fue reconocido por el Fair Play, destacó su experiencia en la comuna.

"Muy contento, no veníamos preparados para el primer lugar y lo obtuvimos; también recibimos el reconocimiento al juego limpio y estamos felices por eso. Ha sido una muy linda experiencia: Monte Patria, la estadio excelente, tenían una serie de actividades para nosotros, culturales, el tema de la piscina, eventos en el centro cultural, la plaza de Monte Patria. En general, la gente nos acogió muy bien, estamos felices por lo vivido en estos cuatro días".

Las competencias se realizaron de manera conjunta en el Gimnasio Techado del Colegio República de Chile, mientras que la organización y logística estuvieron a cargo de la Agrupación Monte Patria Activo, entidad que coordina el club Inticara.

deportistas, desde Arica hasta Punta Arenas. Fue un gusto recibirlas y un gran desafío. La comunidad completa se reunió en torno a esto, con grandes eventos y una importante activación económica; todos se fueron muy contentos".

Desde la gestión municipal, Marisol Robledo, directora de Desarrollo Comunitario (s), valoró positivamente los encuentros y su impacto en el fomento del deporte inclusivo.

"Para nosotros como municipalidad ha sido muy importante trabajar de forma colaborativa junto a Monte Patria Activo y al equipo que nos representa, Inticara. Llevamos cerca de dos años impulsando los deportes inclusivos y obtener estos resultados con este grupo humano es muy relevante, ya que refleja avances concretos en esta área".

De cara al futuro, desde la Agrupación Monte Patria Activo manifestaron su voluntad de seguir organizando este tipo de encuentros. Por ahora, queda el positivo balance de cuatro intensos días de deporte inclusivo vividos en la comuna de los valles generosos.